

Embajadora cubana en ONU afirmó, gobierno de EE.UU. más dedicado a salvar la economía que a su gente



Naciones Unidas, 10 julio (RHC) Estados Unidos tiene más interés y dedica más esfuerzos a salvar la economía y dañar otros países en esta pandemia, que a proteger a su gente, señaló hoy la embajadora cubana en ONU, Ana Silvia Rodríguez, por medio de su cuenta oficial en Twitter.

En recientes declaraciones del doctor Anthony Fauci, jefe del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de Estados Unidos, dijo que Estados Unidos no está bien en su respuesta a la Covid-19, en comparación con otras naciones.

La representante permanente alterna de Cuba ante Naciones Unidas también expuso cifras que muestran cómo su país ha manejado con éxito la contención del nuevo coronavirus.

En Cuba hay pocos más de 2 mil 400 casos positivos a la Covid-19 desde que se detectaron los primeros el 11 de marzo pasado, y 86 muertes debido a la enfermedad. Ningún niño, ni ningún personal sanitario ha fallecido, subrayó.

Además, recordó que el sistema de salud universal y gratuito de la isla garantiza el acceso de todos a las pruebas para detectar el nuevo coronavirus: de las 198 mil 675 muestras analizadas, 2 mil 413 son positivas, lo cual representa un 1,2%.

En tanto, Estados Unidos supera hoy los 3 millones 250 mil casos acumulados positivos a la Covid-19 desde el inicio del brote en ese territorio, y más de 136 mil han muerto debido a la enfermedad.

A juicio de Fauci, cuando comparas a la nación norteamericana con otros países, 'no creo que puedas decir que lo estamos haciendo bien en cuanto a la respuesta a la pandemia'.

Si bien señaló que algunas ciudades como Nueva York han visto una mejora, varios otros estados están experimentando un aumento dramático en los casos de Covid-19.

El especialista atribuyó los aumentos de esos contagios a las decisiones de reabrir demasiado rápido que tomaron algunos estados.

California, Florida y Texas reportaron el jueves sus mayores cifras de contagios en tan solo un día, desde el inicio de la pandemia.

En una entrevista con el Financial Times publicada este viernes, Fauci consideró que Estados Unidos tiene un 'grave problema continuo' con el coronavirus.

Por su parte, el tono del presidente norteamericano, Donald Trump, contradice al de Fauci, y el mandatario sigue intentando minimizar los peligros del virus, en tanto insiste en calificar de suficiente la respuesta de su administración.(PL)

A principios de esta semana, Trump manifestó que no estaba de acuerdo con una evaluación de Fauci de que Estados Unidos todavía está 'hasta las rodillas' en la primera ola de la pandemia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/228172-embajadora-cubana-en-onu-afirmo-gobierno-de-eeuu-mas-dedicado-a-salvar-la-economia-que-a-su-gente>



Radio Habana Cuba